

## « Jobs d'été » n'a pas chômé

L'OPÉRATION a attiré cette année, pour sa 7<sup>e</sup> édition, plus de 1100 personnes

1100 personnes. Pas une de plus. Pas une de moins! Soit environ 400 de plus que l'an dernier. L'opération Jobs d'été, qui réunit du travail, organisé par le Pôle économie et le Point information jeunesse, a attiré foule. Foule de jeunes venus chercher de quoi gagner trois mois cet été, à l'instar de Guillaume : « Trop se que illico recrute, mais ce n'est pas ça que je cherche du tout ! Je veux un boulot comme sérieux, pour me faire des pourboires, parce qu'après je ne pourrai plus travailler de toute l'année à cause des études ».

Il y avait aussi Sophie, 22 ans, très intéressée par un petit boulot à l'étranger : « Peu importe où, mais j'aimerai que ça soit bien cette annonce-là : baby-sitter en Sicile. Parce qu'il y a la même en Sicile, mais c'est moins glamour ».

### Une histoire de cravate

Gilbert Artomarchi, adjoint à la jeunesse, et Rosette Allenant, benjamine du conseil municipal, arpontent les allées. « Les jeunes sont nombreux, et leurs parents aussi, c'est tout ce qui compte », lance l'âtre, qui pour l'occasion a honoré la cravate. Pas Rosette Allenant? « Moi, Sophie Maillard, la coach conseil en image, m'a dit que c'était très bien ce mélange de rigueur entre



Sophie Maillard, coach conseil en redressing (Photo 1) ; Eloïse et Séverine, deux étudiantes de Vence (Photo 2) et Rosette Allenant, conseillère municipale, seul jeune qui ne cherchait pas un job d'été (Photo 3).

la chemise et la cravate », indique le jeune élue. Car c'était la nouveauté de l'année : la présence d'une spécialiste venue prodiguer de précieux conseils pour savoir se mettre en valeur, se présenter, se comporter et faire de son image un atout. Merci au coach : « Choisir ses boutons d'arrêts en fonction de la forme de son visage, sa coiffure en fonction de son budget, sa garde-robe en

fonction de sa morphologie, pas plus de trois couleurs, mettre des boutons à sa trousse ». Le tout devant une assistance véritablement enthousiaste, si bien conquise, Sophie, 26 ans, n'en revient pas : « Je n'avais jamais imaginé à quel point de petits détails pouvaient nous changer. Là, avec les photos des gens immortalisés, c'est flagrant. Et ce sera qu'il suffit d'un rien, comme une broche, ou une couleur particulière qui va bien

à notre peau, pour rendre quelqu'un de pas très beau plus que terrible, c'est super. Dès que j'ai un peu d'argent, je vais faire un redressing ».

À 17 heures le grand marché de l'emploi saisonnier a fermé ses portes. Mais, tout n'est pas perdu : d'autres offres sont disponibles au Point information jeunesse tout l'été.

STÉPHANIE GASICQ